



## شهادة التحركات

من لا يحتاج شهادة تحركات؟

- 1- إذا كان سن المتقدم أقل من 18 سنة.
- 2- إذا كان هناك جواز سفر قديم مع جواز السفر الحالي يغطي مدة السبع سنوات الأخيرة وليس هناك فارق بين الحالي والقديم فترة لا تزيد عن ال 6 أشهر.
- 3- إذا كان هناك تأشيرته شجن فقط في فترة السبع سنوات الأخيرة علي جواز السفر الحالي أو جواز السفر قديم بشرط أن لا يكون هناك فارق بين الحالي والقديم فترة لا تزيد عن ال 6 أشهر.
- 4- المتقدمون للحصول علي تأشيرة مدة طويلة.

بالنسبة إلي الأشخاص الذين لا تنطبق عليهم ما ذكر بالأعلي فهم يحتاجون إلي شهادة تحركات.

يرجي ملاحظة الأتي:-

- أ- بالنسبة لتأشيرة إعادة الدخول يتم تقديم شهادة التحركات في جميع الأحوال.
- ب- صلاحية شهادة التحركات 3 شهور من تاريخ الإصدار.
- ج- يجب أن تكون شهادة التحركات موجهة إلي القنصلية الإيطالية.
- د- يتم إستخراج شهادة التحركات من مجمع التحرير.
- هـ- يجب أن تكون مترجمة.



## The movement certificate

### Who don't need the movement certificate?

- 1- If the age of the applicant is less than 18 years.
- 2- If the applicant has passports covering the last 7 years and the maximum gap between the old and current one 6 months.
- 3- If the applicant has a previous Schengen visa in the last 7 years and the maximum gap between the old and current one 6 months.
- 4- The applicant who is applying for national visa.

You need movement certificate if your case is not mentioned in the above 4 conditions.

Kindly note the below:

- A- For the reentry visa you have to submit movement certificate in all conditions.
- B- The validity is 3 months.
- C- It must be directed to the Italian consulate.
- D- It should be issued from Mugamma Eltahrir.
- E- It must be translated.

